



## Valoriser les sources de Lorraine

**L**a Lorraine est souvent considérée comme le château d'eau de la France. Elle est en effet sources de plusieurs fleuves, comme la Moselle, la Saône ou encore Meurthe pour ne citer que les plus importants d'entre eux. De nombreux ruisseaux, rivières et torrents coulent également à travers nos contrées et dévalent les pentes de nos collines et montagnes. Pourtant, si la Lorraine possède la plus grande usine d'embouteillage du monde grâce au pôle Vittel-Contrexéville, dans la plaine vosgienne, les activités économiques induites par la présence de nombreuses sources sont à nos yeux insuffisamment développées. S'il paraît illusoire de créer ex nihilo d'autres marques mondiales, de nouvelles eaux minérales pourraient voir le jour, notamment dans les Vosges du Nord, les Hautes Vosges, la Meuse et les Côtes de Moselle, grâce à l'implantation d'usines d'embouteillage. Ces eaux viseraient un marché local et régional, à l'image de ce qui se fait par exemple avec Wattwiller en Alsace. Cette proposition aurait le triple avantage de créer des emplois par le développement d'activités économiques non délocalisables dans des vallées en difficulté, de redorer l'image de notre territoire et d'accompagner le développement du tourisme.

Dans la même optique, le Groupe BLE Lorraine estime également que le thermalisme devrait être conforté en Lorraine, avec la réouverture ou la création de nouveaux établissements de soins, de remise en forme et de loisirs à Bussang, à Longwy, dans le Saulnois et dans le Pays des Trois Frontières, à Contz-les-Bains ou Sierck-les-Bains.